

Te presentamos nuestro último proyecto:

Una magnífica casa, de nueva construcción, que conllevaba un grato reto:

Una gran apertura en la fachada formada por tres grandes ventanales y correderas de madera divididos en tres plantas, una planta baja de doble de altura y otra superior.

Un gran reto que junto a todo el equipo técnico e industriales, y entusiasmo de los propietarios, hemos podido hacer realidad.

Planta baja:

Un gran espacio diáfano de 5m. de altura, que otorga una gran personalidad a la casa, donde se distribuye la principal vida diaria: salón-comedor-cocina.

Los 5m de altura de la fachada se dividen en dos:

- Tres grandes correderas de madera que pueden abrirse en ambas direcciones, y que cubren toda la longitud horizontal y una altura de 2,5m.
- 2)Tres grandes ventanales fijos que cubren la mitad superior de la planta baja, consiguiendo una impresionante entrada de luz natural en todo el edificio.

Planta superior:

Las grandes aperturas de la planta superior han sido diseñadas a través de un juego de ventanas de madera formadas por una ventana inferior fija y una superior con ventanales correderos.

VENTANAS DE MADERA ISCLETEC**78**

Ha sido el modelo escogido para fabricar a medida todos los grandes ventanales de madera y correderas que dibujan esta sorprendente casa.





